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В  российских  средствах  массовой  информации  появились
сообщения, что в Российской Федерации баскетбола намечаются
выборы  президента  и  одним  из  претендентов  на  это  кресло
является  известный  профессиональный  баскетболист  Андрей
Кириленко.  Новость,  конечно,  не  сенсационная,  а  вполне
рутинная,  но  наше  внимание  привлекло  то,  что  кандидатуру
Кириленко  поддержала  Федерация  баскетбола  Чеченской
Республики. Точнее, даже не то, что поддержала, а новость о
том, что таковая вообще существует.

Руководитель чеченского отделения российского баскетбола Артур
Абзоров заявил в интервью ТАСС:

На собрании нашего регионального отделения мы единогласно
поддержали  кандидатуру  Кириленко.  Во-первых,  он  является
самым успешным российским баскетболистом за последние 20 лет.
Во-вторых, он прошел путь от детской школы до НБА. В-третьих,
он  изнутри  знает  все  проблемы  нашего  баскетбола.  Он  не
останется  к  ним  равнодушен.  Будет  работать  без  помыслов
обычного чиновника.

Спасибо Артуру Абзорову за это интервью. Хоть таким образом
напомнил, что в республике существует этот вид спорта.

В последний раз о чеченском баскетболе мы упоминали 4 года
назад. Тогда, в 2011 году, в Грозном состоялся турнир памяти
легендарного Увайса Ахтаева. Причем, в тот год прошло даже два
Мемориала Ахтаева – 1-й турнир в январе и 2-й – в декабре. В
то время даже появилась надежда, что турнир памяти великого
спортсмена и чеченца станет ежегодным, всероссийским, а далее
– международным. Однако, судя уже по тем судорожным движениям
было ясно, что в нашем баскетболе далеко не все в порядке.
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Ибо, Мемориалы не проводят по два раза в год, а спокойно и
детально  готовят  каждый  год.  Наихудшие  предположения
подтвердились, 2-й турнир памяти Ахтаева стал последним и с
тех пор канул в лету.

Ситуация с баскетболом, как и с некоторыми другими видами
спорта, показывает, что в Чечне он не пользуется популярностью
прежде всего у руководства. Наш спорт устроен так, что только
внимание и поддержка спортивного и политического руководства
позволяет  определенному  виду  спорта  достичь  какого-то
прогресса.  В  этой  связи  хотелось  бы,  чтобы  руководство
республики в первую очередь уделяло внимание олимпийским видам
спорта, которые имеют свою историю, славные традиции и громкие
имена чемпионов Европы, мира, Олимпийских Игр.


